

Message

=メッセージ=

島根県立島根中央高等学校
島根中央高等学校PTA広報委員会

島根中央高校の魅力化に寄せて

島根中央高等学校PTA会長

福井義信

高見敏彦前校長先生

島根中央高等学校教頭

立石祥美

A black and white portrait of a middle-aged man with glasses, smiling. He is wearing a light-colored shirt. The background is slightly blurred.

A black and white portrait of Shibusawa Kenzo, a man with glasses and a warm smile.

A black and white portrait of a middle-aged man with glasses, a white collared shirt, and a dark tie. He is smiling broadly at the camera.

時、「この学校で学んでよかったですな。」また保護者も「島根中央高校に通わせてよかつた。」そんな思いを持つてもらえたならば、七十一もの地域で島根中央高校の良さをPR出来るのです。それも大きな強みだと考えます。

れ、今年一月八
逝去されました



高見先生

くご自身の病状への思いを感じさせる内容でした。

高見先生は、平成二十
五年四月、校長として本
校に着任され、今年一月八日、闘病ののち
逝去されました。

始業式では「植物はDNAなどおりにしか育たないが、人間は「意思の力」で遺伝子に逆らうことができるのだ」という生物の教員らしいお話をされ、「私も自分の意思の力を信じている」と話を結ばれました。

高見先生が着任された年の
入学生が三年生になります。一
年生には、県内外の本校説明会
で、高見先生のお話を聞いた生
徒や保護者さんも多くおられ
ます。来年の入学生は先生を知
らない皆さんになりますので、
この機会に高見先生のことを
書いておきたいと思います。

昨年のこの時期、高見先生は
携帯用の点滴をつけながら校
務を行つておられました。食事
もとれず、栄養ゼリー一つを何
回にも分けて飲みながらの執
務でした。

その終業式から一ヶ月後、学期の始業式を前に入院・休職され、新任校長として、十月方に福間現校長先生が着任されました。その知らせを聞いたとき見先生は、「願つてもない人だ」と、本当に喜んでおられた。

しかし、そんな状況でも半端にミスがあつたりは全くありませんでした。部活動の応援にも出かけられ、高見先生の体調の異変に気付いた生徒はおそらくいなかつたのではないかと思ひます。

高見先生は、いつも「生徒の夢を応援する、そして夢をかなえる学校にする」と言つておられました。十一月末、「一学期終了の報告に病室に行つたとき、三年生は卒業できそうか。な卒業させてやつてくれ」とわれたのが最後になりました。

全校生徒は二二六名。十一都府県七十二校もの中学校より集まつており、県外生は四十五名にものぼります。これは、県下でも二番目の多さです。このことは、魅力化につながる素晴らしい特徴だと思えるのです。親元を離れ、自らの目標達成に向け、信念を持つて頑張つている生徒の姿に、地元の生徒達も大いに感化されることでしょう。全国各地の多様な環境で育つてきた子ども達が多感なこの時期に勉学を共にする時、そこには気づかない高め合いがあり、大きな意味があると思います。互いに刺激し合つて成長していくことが出来る。これが島根中央高校です。

合わせて約一三〇〇万円の支援を受け、島根中央高校の魅力化に向けた「まちごとキャンパスマート構想」が策定され、様々な取り組みが進められているのをざっと存知でしょうか。その中にあります、島根中央高校の「目指すべき理想像」の基本方針には「多様な生徒へのきめ細かい対応」「授業改善による学力の向上」という目標があります。このことが、学校として実践していくことは、保護者として頭が下がることです。この実践が実を結び、子ども達が「島根中央高校で学んでよかったな」と思つて卒業して行けるよう、PTAとしても支援をしていかなければならぬと思っています。

りを見せられない高見先生でしたが、昨年一学期の始業式。終業式の講話は、それまでにな

高見先生は「いつも生徒の夢を応援する、そして夢をかなえる学校にする」と言つておられました。十二月末、「一学期終了の報告に病室に行つたとき三年生は卒業できそうか。な卒業させてやつてくれ」とわれたのが最後になりました。

